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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Verkehrswende nicht in Sicht 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann wird die BSAG nach Einschätzung des Senats wieder in der Lage sein, den Re-
gelbetrieb anzubieten (bitte einen konkreten Zeitpunkt nennen)? 
  

Wann wird die BSAG nach Einschätzung des Senats die erste Ausbaustufe des 
VEP personell umsetzen können (bitte einen konkreten Zeitpunkt nennen)? 

  
Wie viel zusätzliches Fahrpersonal wäre für den Regelbetrieb (bei jährlich wieder-
kehrenden Grippewellen, Überstundenabbau etc.) und die erste Ausbaustufe er-
forderlich und wie viel Fahrpersonal plant die BSAG in diesem Jahr einzustellen? 

 
 

Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


